



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>237 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>470</b>
Prix	<b>2 365 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Dans un quartier résidentiel et au calme, belle villa provençale exposée plein sud avec une vue dégagée et dominante sur les collines. Grand terrain plat au niveau de la piscine, jardin joliment complanté de nombreux arbres fruitiers. A l'intérieur de l'espace et des volumes, 6 chambres permettant d'accueillir une grande famille et des invités. La maison est équipée de panneaux solaires et d'un forage qui alimente l'arrosage automatique dans le jardin. Possibilité de bénéficier en sus de l'acquisition de la maison voisine également en vente.

*In a quiet residential area, beautiful Provençal villa facing south with a clear and dominant view of the hills. Large flat land at swimming pool level, garden nicely planted with numerous fruit trees . Inside the space and volumes, 6 bedrooms to accommodate a large family and guests. The house is equipped with solar panels and a borehole which supplies the automatic watering in the garden. Possibility of benefiting in addition from the acquisition of the neighboring house also for sale.*

## **GIRAF L'IMMOBILIER QUI PREND DE LA HAUTEUR**

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

